
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

  

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

会 長    山口久仁幸 

副会長    今村  勲 

幹 事    森田 康之 

クラブ広報  槙  孝夫 

S A A    須田  清 

会 計    茂木 浩之 

 

♦ 7月 1 日の B G M ♦       ピアノ演奏 佐分 理恵様 

「愛 の あ い さ つ」 「カ ノ ン」 「歌 の 翼 に」 

 

 本日のプログラム 

第 1911回 7月 1日(水) 

♦切通 勇次会長 

      所信表明 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回のプログラム 

第 1912回 7月 8日(水) 

♦総会・クラブ協議会前半 

      

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

第 1910 回 6 月 24 日(水) 例会記録 

No. 28 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

2014-15 年度 RI テーマ 

ロータリーに輝きを「Light Up Rotary」 

2014-15年度 地区活動方針 

「ロータリーは人づくり そして奉仕」 

 

例会場   東京信用金庫 蕨支店内  川口市芝新町 9-10 

例会日   毎週水曜日 点鐘：12：30 

事務所   川口市芝 2-4-25 ℡：048-423-0443 Fax：048-261-9756 

E-Mail   kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

U R L  kawaguchinrc.jp/ 

 

国際ロータリー2770 地区 第 12 グループ 

KAWAGUCHI NORTH 川口北ロータリークラブ 

 

6 月の Rレート＝118円 

山口 久仁幸会長年度テーマ 

「誰にでもできる心の奉仕 融和をモットーに！」 

創立 40周年 
1976年 3 月 3日創立 

2015 年 7月 1日発行 

 

山口 久仁幸会長 最後の点鐘 

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

会 長 挨 拶         山口 久仁幸 

 

 

 

 

 

 

 

本日は今年度最後の例会となりました。イタリア

から留学していたアンドレア・ウサイ君は、6 月 20

日に無事帰国いたしました。会長幹事で成田空港に

見送りに行きました。昨日の 6月 18日に川口むさし

野 RCとの合同送別会を開催いたしましたが、アンド

レア君の良い思い出になり、彼もよろこんでくれた

と思います。皆様、ご支援ありがとうございました。 

今日は軽い話題を一つ紹介いたします。あるリサ

ーチ会社が発表した、全国社長の姓名調査によりま

すと、姓は佐藤、鈴木、田中、名は誠、博、茂が多

かったそうです。4位以下は、隆、修、豊、進、清、

徹だったそうです。また興味深いのは、名前の上位

10位までは漢字一文字ということでした。 

「言霊（ことだま）」（言葉に内存する霊力）とい

う言葉がありますが、姓名だけに限らず、固有名詞

にはそれなりの霊力を持っているということだと思

います。言葉の使い方、使い分けにも気をつけたい

ものです。 

幹 事 報 告         森田 康之 

1.6月例会スケジュール 

6/24 会長最終卓話 

 

2.次年度セミナースケジュール 

6/26 会員増強維持部門セミナー 

川口キュポラ フレンディア 14時点鐘 

6/26 クラブ研修リーダーセミナー 

浦和コミュ二ティーセンター パルコ 6F 18：30点鐘 

7/18財団部門セミナー 大宮ソニック市民ホール 13：30 

7/19 米山奨学部門セミナー ラフレさいたま 13：30点鐘 

7/25 青少年奉仕セミナー 川口市民ホールフレンディア 

                      13：30点鐘 

7/26 広報部門セミナー 大宮ソニック市民ホール 

13：30点鐘 

8/9 管理運営部門セミナー川口市民ホールフレンディア 

14時点鐘 

8/23 全国ロータリー・ポリオプラスプログラム研修 

増上寺 登録 9：30 

 

3.各クラブ例会スケジュール 

川口北東 RC        6/30姉妹クラブ訪問（台湾） 

戸田 RC            6/29最終家族例会 

川口中央 RC        6/29最終懇親家族例会 

戸田イブニング RC  6/28.29最終親睦旅行 

戸田西 RC          6/25最終家族夜間例会 

 

 

お 客 様 挨 拶    稲川 和成様(川口北東 RC) 

山口会長森田幹事お疲れ様でござい 

ました。確か山口会長とは、2007-08 

年度の時 同期の幹事だったと思いま 

す。お蔭さまで 7/26市議会選挙にて 

4期目の当選をさせていただきました。そして 5/19に

第 68代の議長に就任させていただきました。この一年 

感 謝 状  (公財)埼玉県腎・アイバンク協会 

 

ソ ン グ リ ー ダ ー「奉仕の理想」 

 

切通 勇次会長エレクト 

間議長職まっとうして、ロータリアンとして恥じな

い行動をして行きたいと思います。今後ともよろし

くお願い申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

山口 久仁幸会長最終卓話 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年 7 月 2 日「第 1863 回」第 1 回の例会以

来、48回目「第 1910回」の例会にて、この年度は終

了いたします。RIのテーマは「ロータリーに輝きを」 

地区テーマ「ロータリーは人づくりそして奉仕」当

クラブは「誰にでもできる心の奉仕 融和をモットー

に」というテーマを掲げて活動してきました。また、 

「7つの奉仕」とも申しました。 

心の奉仕・・・他人存在を思いやる 

体の奉仕・・・体を動かす 

顔の奉仕・・・笑顔 

目の奉仕・・・やさしいまなざし 

耳の奉仕・・・話をよく聞く 

口の奉仕・・・思いやりのことば 

行いの奉仕・・進んで席をゆずる 

「他人に対して思いやりの心を持って行動してみま

しょう。寛容の精神で謙虚に会長職を全うしようと

思います。」と言って出発いたしました。自分自身が

少しでもそのことに向き合い実践できたかと言え

ば、疑問です・・・。思いの中で、少しずつ変わっ

て行くことが大事かと思います。 

 6 月 6.7 日の親睦旅行の中で、「渋沢栄一記念館」

を見学して、「仕事は真心を持ってそして人には、思

いやりを持って」とあり、その昔からロータリーの

教えを説いていたのかと感動をいたしました。 

 8月にイタリアから、アンドレア君迎えて、9月に

は松井蒼君をイタリアに送りました。また、何十年

ぶりにボーリングも行いました。10 月の屋形船は、

少し寒かった思いがありました。そして 11月には、

第 2770地区濱野英美ガバナー訪問、気さくで近づき

やすい方でした。12 月はクリスマス家族例会、例年

通り会長がサンタになりました。年が明けて 1 月、

少しさみしい新年会と親子 3 代 3 クラブ合同例会に

奥ノ木川口市長をお迎えしました。2月から 4月は 

 

須田先生、武田先生に会員卓話をお願いしました。3

月は社会労務士窪田道夫様の卓話。4 月は創立 40 周

年記念式典を実施いたしました。40 年の歴史が見え

ない、料理が少ないなどの反省点もありましたが、創

立 50 周年で挽回をしていただきたいと思います。ま

た「芝少年サッカー大会」の支援。5月は「芝ふるさ

とまつり」への参加。そして当クラブ主催の親子 3代

3 クラブ合同夜間例会開催、「災害への備え」と題し

てみずほ総合研究所㈱の水野高太郎様に卓話をお願

いいたしました。また、同じ事務所を使うことになっ

た、浦和南 RCとの合同例会。6月には、親睦旅行「渋

沢栄一記念館」「富岡製糸場」への上州の旅でした。

この 1年間、瞬く間に過ぎてしまいました。すべてが

つい先月の出来事かのように思えています。少ない予

算の中で、皆様の知恵でやって来れました。次年度も

厳しい運営になろうかと危惧しております。工夫が必

要かと思います。会員一同、一層のご協力とご支援が

鍵になります。現状の 20 名前後の会員数のクラブで

は、やれることには限界がありますので、今までの活

動や地区からの要請に応じることは大変難しいと思

います。なので、2～3 クラブでの合同事業として、

活動することが賢明かと考えます。また合併は難しい

としても、委員会、行事ごとに合同で対処していかな

ければ、資金面でも、労力の面でも無理が出て、引い

ては退会者を出すことにもなります。幸い当クラブ

は、小林会員の好意もあり事務所があります。この事

務所の存在は大きいと思います。もっと活用すべき

で、3～4 クラブが共同で使用をし、電話だけ別にし

て机を並べて事務に当たるのも良いと思います。 

 そしてこの 1 年会長をさせていただいて反省して

いることは、「人は一時の感情に左右されてはいけな

い」1年のうちには、自分自身もおかしい日あるよう

に、相手にもあるはずです。相手の一時の感情をうの

み、あるいは判断してはいけない、そして自分も一時

の感情で行動してはいけないということです。 

 最後に「人の心は水の器に従うがごとし」水は容器

の形に関係なく収まります。人の道もその師により感

化され、その師の人生観、自然観を持つようになりま

す。それだけ、上に立つ人には「明眼（偏らない人生

観）」を持ってもらわないと困るということです。ど

うか、当クラブでもチャーターメンバーをはじめ、当

クラブの羅針盤としての役割をお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ・出席報告  藤原 忠雄委員長 

稲川和成様 山口会長森田幹事一年間 

お疲れ様でした同期の会 

長幹事に心より感謝申し 

上げます切通エレクト頑張ってくださ

い 

山口久仁幸 1 年間ご協力ありがとうございました切

通さん今村さん次年度よろしくお願い

いたします 

森田 康之 藤原ニコニコ委員長 1年間ご苦労さまで

した 

今村  勲 山口会長森田幹事おつかれさまでした 

大杉 能弘 この度の次男祐司の急逝に対して皆様

から頂きましたご厚情に御礼を申し上

げます急な出来事でしたのでまだ心の

整理がついておりません間もなく所帯

を築こうとしていた我が子を亡くした

事がこんなに辛い物とは思いませんで

した残念でなりません 

切通 勇次 山口会長森田幹事 1年間お疲れさんでし

た 

小林  忠 山口会長森田幹事 1年間ご苦労様でした 

須田  清 日本女子サッカー祈る世界 1 

田中 一任 山口会長森田幹事 1年間ありがとうござ

いました 

延島 三男 山口会長森田幹事さん本年 1年お世話様

でした 

延島 三男 稲川さんようこそ 

槙  孝夫 山口会長森田幹事 1年間お世話様でした 

増田  徹 山口会長森田幹事 1年間お疲れ様でした 

盧  聖煥 山口会長ありがとうございましたこれ

からもっと元気でよろしくお願いしま

す 

藤原 忠雄 大杉様お悔やみ申し上げます 

藤原 忠雄 本年度最終例会山口森田年度御苦労様

でした 

16口 43,000円 累計 1,113,000円 

 

会員 出席 計算 MU % 

24 13 21 5 85.71 

 

山口 久仁幸会長、森田 康之幹事  

一年間大変お疲れ様でした。 


